



Que fait ma commune pour le climat?

Des façades solaires pour la salle communale

La salle polyvalente Florescat a été rénovée pour un montant de 700'000 francs. Pour réduire la consommation énergétique du bâtiment, l'isolation thermique a été refaite et des panneaux photovoltaïques ont été installés en façade.

Depuis 2017, Saxon est labellisée Cité de l'énergie Gold. La Commune mène plusieurs actions dans les domaines de l'énergie, de la mobilité, de l'information et de la promotion des énergies renouvelables.

Terminée en 2021, la rénovation de la salle polyvalente Florescat est un exemple récent. L'enveloppe extérieure du bâtiment a été entièrement remise à neuf. En outre, des panneaux photovoltaïques ont été installés en façade, venant s'ajouter aux panneaux sur le toit.

Ces mesures illustrent la volonté de la Commune de privilégier systématiquement les énergies renouvelables lorsqu'elle rénove ou construit des bâtiments qui lui appartiennent.



«La Commune désire accompagner les citoyens vers l'efficacité énergétique. À ce titre, nos projets doivent être exemplaires.»

*Grégoire Jacquemettaz
Responsable du service technique
Commune de Saxon*



Que fait ma commune pour le climat ?



MYénergie

VERS L'AUTONOMIE ÉNERGETIQUE
DU DISTRICT DE MARTIGNY